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de administração da coMPaNHia de deseNvolviMeNto ecoNôMico do 
Pará - codec, inscrita no cadastro Nacional de Pessoa jurídica – cNPj 
(Mf) sob o nº 05.416.839/0001-29, com sede nesta capital, sito à avenida 
Nossa senhora de Nazaré, nº 1297, bairro: Nazaré, ceP: 66.035-145, reu-
niram-se na sala de reuniões da sede da companhia, para deliberar sobre 
os itens da coNvocaÇÃo realizada previamente. PreseNÇa/QUorUM: 
Presentes, os seguintes membros do conselho de administração: Presi-
dente: lUtfala de castro bitar; Membros: aNtoNio de PádUa ro-
drigUes filHo, daNiela dias Kress, ediMar de soUza goNÇalves, 
elizabete Maria PiNHeiro grUNvald, joÃo PaUlo MeNdes Neto, 
Marcello silva do aMaral brito e PoliaNa beNtes de alMeida, 
constituindo o quórum mínimo exigido. Ausência justificada dos Conselhei-
ros jaiMe soares, PaUlo sÉrgio fadUl Neves e rUbeNs da costa 
MagNo jUNior. Presentes, ainda, convidados, o diretor de atração de in-
vestimentos e Negócios, MaNoel ibiaPiNa cavaleiro de Macedo Neto 
e o diretor técnico, raiMUNdo de alMeida WaNderleY. Mesa: o Presi-
dente do conselho, lUtfala de castro bitar, presidiu a mesa e solicitou 
a mim, aNtoNio de PádUa rodrigUes filHo, para secretariar os tra-
balhos. PaUta: iteM 1 - avaliação do desempenho operacional de 2023; 
iteM 2 – aprovação do Plano de Negócios para 2024 e estratégia de longo 
prazo até 2028; iteM 3 - o que ocorrer. deliberaÇÕes: iteM 1 - ava-
liaÇÃo do deseMPeNHo oPeracioNal de 2023 – o presidente passou 
a palavra ao conselheiro e diretor de estratégia e relações institucionais, 
Pádua rodrigues, também no exercício da diretoria administrativa e finan-
ceira, para apresentar o resultado parcial do desempenho operacional da 
companhia, até outubro de 2023. Pádua rodrigues explicou que a avalia-
ção do desempenho operacional da companhia atendia à disposição da lei 
13.303/2016. em seguida, apresentou as metas e resultados alcançados 
no período de janeiro a outubro de 2023, apontando que no item comer-
cialização de áreas econômicas incentivadas, acumulou-se resultado de 
101,12%, tendo sido projetado comercializar 268.212m2 de áreas e sido 
executados 271.219m2 de comercializações. Quanto ao resultado econô-
mico e financeiro, Pádua Rodrigues esclareceu que a meta prevista para 
o exercício de 2023 foi de arrecadar R$4.216.950,00 de comercializações, 
tendo sido alcançado, até outubro, o montante bruto de R$ 8.243.719,65, 
do qual, abatendo-se despesas de R$ 1.491.778,67 decorrentes de indeni-
zações de superficiários, despesas cartorárias e regularizações fundiárias, 
resultou na arrecadação líquida, antes de impostos, de R$ 6.751.940,98, 
representando um resultado líquido de 160,11% em relação à meta anual 
estabelecida. Quanto às metas de revitalização de distritos industriais e 
de implantação de novas áreas econômicas incentivadas, Pádua rodrigues 
esclareceu que as execuções restaram prejudicadas, por falta de repasses 
financeiros, tendo sido reprogramadas para 2024 e 2025, com as respec-
tivas dotações orçamentárias já tendo sido aprovadas pelo governo do 
estado. o conselheiro joão Paulo Mendes Neto solicitou esclarecimentos 
complementares sobre o relatório, todos fornecidos por Pádua rodrigues. 
colocado o relatório de desempenho operacional em votação, foi apro-
vado por unanimidade. iteM 2 -. aProvaÇÃo do PlaNo de NegÓcios 
Para 2024 e estratÉgia de loNgo Prazo atÉ 2028 – o conselheiro 
Pádua rodrigues apresentou de Quadro demonstrativo com as metas pro-
postas pela diretoria executiva de 2024 a 2028, calculadas com base na 
média de resultados dos últimos 5 (cinco) exercícios, resguardando como 
valor mínimo de meta, o resultado do exercício de 2023. dentre as metas 
apresentadas, discorreu destacadamente sobre a meta de comercializa-
ção de áreas econômicas incentivadas, para a qual foi proposto comer-
cializar 1.344.065m2 de áreas nos distritos industriais de 2024 a 2028, 
com perspectiva de gerar uma arrecadação total de R$ 41.218.000,60 à 
companhia. além disso, a companhia incluiu uma nova meta de negócios 
a ser perseguida, concernente à regUlarizaÇÃo de áreas, tendo sido 
proposto regularizar o montante de 251.825m2 de áreas de 2024 a 2028. 
feita a exposição das demais metas projetadas, e atendidos os pedidos de 
esclarecimentos acerca da expectativa de criação de vagas para a contra-
tação de profissionais especializados na captação de recursos, acompa-
nhamento das implantações de projetos e articulações de ações para ob-
tenção de apoio financeiros aos novos projetos e participação em projetos 
estratégicos de governo, o ‘Plano de Negócios e estratégia de longo Prazo 
2024-2028’ foi posto em votação, tendo sido aprovado por unanimidade e 
sem ressalvas, sendo que as metas para 2024 deverão receber avaliações 
quadrimestrais pelo conselho durante o exercício, podendo ser revisadas 
para mais ou para menos. iteM 4 - o QUe ocorrer: a) calendário de 
reuniões ordinárias de 2024 – a conselheira daniela Kress apresentou 
proposta de calendário de reuniões ordinárias para 2024, a saber: 29 
de fevereiro, 23 de maio, 22 de agosto, 21 de novembro e 22 de janeiro 
de 2025. O conselheiro Pádua Rodrigues justificou que a última reunião 
ordinária, a ocorrer em 22/01/2025, após o encerramento do exercício, 
terá a finalidade de avaliar o resultado do último quadrimestre de 2024 e 
fechamento do exercício. a conselheira elizabete grunvald, propôs que as 
citadas reuniões passassem a se iniciar no horário das 08h30min. tanto o 
calendário quanto o horário proposto, foram aprovados por unanimidade. 
eNcerraMeNto – Nada mais havendo a tratar, o Presidente suspendeu a 
sessão pelo tempo necessário à lavratura da ata, sendo depois lida, apro-
vada pelos conselheiros presentes, assinada por mim, aNtoNio de Pá-
dUa rodrigUes filHo, que atuei como secretário desta reunião, e pelos 
demais conselheiros participantes, todas as assinaturas por plataforma de 
assinaturas eletrônicas da companhia, encerrando-se nesta oportunidade 
a sessão, às 10:15h, sendo posteriormente extraída a ata para fins de 
registro na junta comercial do estado do Pará. aNtoNio de PádUa ro-
drigUes filHo -conselheiro, secretário da reunião; lUtfala de castro 
bitar - Presidente do conselho de administração; daNiela dias Kress 
– conselheira; ediMar de soUza goNÇalves – conselheiro; elizabete 
Maria PiNHeiro grUNvald – conselheira; joÃo PaUlo MeNdes Neto 
- conselheiro - Marcello silva do aMaral brito – conselheiro; Po-
liaNa beNtes de alMeida – conselheiro. belém (Pa), 14 de dezembro 
de 2023.

Protocolo: 1037603

AtA DE REuNião oRDiNÁRiA Do coNsELHo DE ADMiNistRAção 
DA coMPANHiA DE DEsENvoLviMENto EcoNôMico Do PARÁ - 
coDEc, REALizADA EM 23.11.2023. aos vinte e três dias do mês de 
novembro do ano de dois mil e vinte e três, às 10h, os membros do con-
selho de administração da coMPaNHia de deseNvolviMeNto ecoNôMi-
co do Pará - codec, inscrita no cadastro Nacional de Pessoa jurídica – 
cNPj (Mf) sob o nº 05.416.839/0001-29, com sede nesta capital, sito à 
avenida Nossa senhora de Nazaré, nº 1297, bairro: Nazaré, ceP: 66.035-
145, reuniram-se na sala de reuniões da sede da companhia, para delibe-
rar sobre os itens da coNvocaÇÃo realizada previamente. PreseNÇa/
QUorUM: Presentes, os seguintes membros do conselho de administra-
ção: Presidente do conselho de administração, lUtfala de castro bi-
tar, e mais os seguintes Membros: aNtoNio de PádUa rodrigUes fi-
lHo, daNiela dias Kress, ediMar de soUza goNÇalves, elizabete 
Maria PiNHeiro grUNvald, jaiMe soares, joÃo PaUlo MeNdes 
Neto, PaUlo sÉrgio fadUl Neves e rUbeNs da costa MagNo jU-
NIOR, constituindo o quórum mínimo exigido. Ausência justificada dos 
conselheiros Marcello silva do aMaral brito e PoliaNa beNtes de 
alMeida. Mesa: o Presidente do conselho, lUtfala de castro bitar, 
presidiu a reunião e solicitou a mim, aNtoNio de PádUa rodrigUes fi-
lHo, para secretariar os trabalhos. PaUta: iteM 1 - aprovação da compo-
sição da comissão do código de conduta, Ética e integridade da compa-
nhia; iteM 2 - apreciação da proposta de revisão organizacional; iteM 3 
- o que ocorrer. deliberaÇÕes: iteM 1 - aProvaÇÃo da coMPosiÇÃo 
da coMissÃo do cÓdigo de coNdUta, Ética e iNtegridade da 
coMPaNHia - o Presidente passou a palavra ao conselheiro e diretor de 
estratégia e relações institucionais, Pádua rodrigues, para apresentar a 
proposta de nova composição da comissão de conduta, Ética e integridade 
(ccei), da companhia: titUlar: aNa NÉlia Mota viNHote – Matrícula: 
57204645/4, que atuará como PresideNte da comissão, e também atu-
ará como titular da unidade setorial orgânica de oUvidoria, subordinada 
à Presidência, conforme definido no Regimento Interno da Comissão de 
conduta, Ética e integridade, aprovado na reunião do conselho de admi-
nistração de 09/11/2021 (resolução n° 006/2021), bem como no código 
de conduta, Ética e integridade, aprovado na reunião do conselho de ad-
ministração de 10/10/2023 (resolução n° 004/2023), tudo seguindo os 
ditames do decreto n° 113, de 23/05/2019, tendo como suplente: lUcia-
No da silva foNtes – Matrícula: 57215598/3; titUlar: vitor HUgo 
freitas goMes – Matrícula: 5944946/1, tendo como suplente: livia Ma-
ria de araUjo cavalcaNte – Matrícula: 57224031/6; titUlar: loreNa 
agUiar sarMeNto – Matrícula: 57207696/1, tendo como suplente: ve-
rôNica alice de castro rodrigUes – Matrícula: 5632471/8. as propo-
sições foram aprovadas por unanimidade, tendo os mandatos prazo inde-
terminado. iteM 2 - aPreciaÇÃo da ProPosta de revisÃo orgaNiza-
cioNal – o diretor e conselheiro Pádua rodrigues fez apresentação de 
resultado de estudos que foram desenvolvidos internamente na compa-
nhia desde 2021, por uma comissão multisetorial interna coordenada pela 
diretoria administrativa e financeira (daf), envolvendo representantes de 
todas as áreas organizacionais da companhia, para rever e propor ajustes 
para uma nova estruturação organizacional mínima necessária para atuar 
nos importantes projetos prioritários de governo em curso, como também 
para fazer frente aos novos projetos de desenvolvimento econômico e so-
cial do estado, aprovados pelo gabinete de governo. Mencionado estudo, 
ao final, concluiu pela necessidade de alterações no organograma, com a 
criação de 16 (dezesseis) novos cargos em comissão, sendo 12 (doze) 
cargos corporativos e 4 (quatro) cargos distritais, além da alteração na 
nomenclatura/título de alguns cargos atualmente existentes, bem como o 
reenquadramento de 2 (dois) colaboradores, tudo conforme a seguir espe-
cificado: 2.1) Criação de 12 (Doze) Novos Cargos Corporativos: a) 1 (um) 
assessor jurídico de Processos administrativos; b) 1 (um) para a denomi-
nação de assessor de diretoria; h) gerente de atendimento a Novos Negó-
cios, passará para a denominação de gerente de comercialização; i) ge-
rente de desenvolvimento de Novos Negócios, passará para a denomina-
ção de gerente de Pós-investimento; j) gerente de comércio exterior, 
passará para a denominação de gerente de Prospecção de Negócios; k) 
gerente de Patrimônio e serviços gerais, passará para a denominação de 
gerente de Patrimônio; l) gerente de desenvolvimento e estudos econômi-
cos, passará para a denominação de gerente de Planejamento estratégico; 
m) gerente de Projetos corporativos, passará para a denominação de ge-
rente de Projetos administrativos; n) gerente de recursos Humanos, pas-
sará para a denominação de gerente de desenvolvimento de Pessoas; o) 
gerente regional de belém e área Metropolitana, passará para a denomi-
nação de gerência distrital de belém e região Metropolitana; p) gerente 
regional de Marabá, passará para a denominação de gerente distrital de 
Marabá; q) gerente de relações institucionais, passará para a denomina-
ção de gerente de desenvolvimento. a revisão organizacional proposta foi 
aprovada na integralidade, por unanimidade e sem ressalvas, com vigência 
a partir de 01/01/2024, sendo que o preenchimento dos novos cargos 
criados deverá atender aos critérios dispostos no estatuto social e na ata 
de reunião do coNsad, de 06/06/2023 (doe n° 35.456, de 30/06/2023); 
2.4) reenquadramento de colaboradores: os seguintes colaboradores se-
rão reenquadrados em cargo e salário, conforme a seguir: a) tarcYa 
cristiNY aMoriM MoNteiro - Matrícula: 57222769/2, atual ocupante do 
cargo de assessor de comunicação, passará a ocupar o cargo de coorde-
nador de comunicação; b) PaUla alves bisi dos saNtos - Mat. 
5962860/1, atual ocupante do cargo de secretária de diretoria, na direto-
ria de atração de investimentos e Negócios (daiN), passa a ocupar o novo 
cargo criado, de gerente de conformidade e controle de riscos (gabiNe-
te); c) WiNistoN aNairaN goMes facUri - Mat. 5930414/2, atualmen-
te ocupante do cargo de gerente de execução e gestão de Projetos, passa 
a ocupar o novo cargo criado, de coordenador técnico (ditec); 2.5) con-
solidação do organograma institucional: como consequência da revisão 


